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A/N: La homilía de hoy trata sobre la valentía. Jesús, en el Evangelio de hoy, 

dice tres veces que no tengamos miedo, que no temamos a los que pueden 

matar el cuerpo, y que, si lo negamos antes los demás, Él nos negará a 

nosotros por toda la eternidad. ¿En qué parte de nuestras vidas necesitamos 

este tipo de coraje? Si luchamos contra el racismo o la pobreza, ¿a qué 

peligro nos enfrentaremos? Si nos pronunciamos en contra del aborto, ¿qué 

pasará? Si hablamos con nuestros compañeros de trabajo sobre Jesús y la 

religión, ¿perderíamos nuestros trabajos?  

 El único problema que nos meterá en problemas es si nos negamos a 

seguir la narrativa transgénero, si decimos que sólo hay dos sexos, etc. 

Si no apoyamos los eventos del Pride, algunas personas dicen: 'No hay 

problema'. . Respetamos sus creencias”, mientras que muchos no lo 

harán.   

 ¿Podríamos por favor realizar una encuesta rápida? Cuando se trata de 

activismo transgénero en nuestra cultura, ¿creemos que aumentará, 

permanecerá igual o disminuirá? En otras palabras, ahora que el 

transgénero es muy popular, ¿crees que los activistas impulsarán aún 

más sus creencias, o que las cosas seguirán igual, o crees que las cosas 

volverán como hace diez años, cuando ni siquiera se hablaba del 

transgénero?  

Se podría pensar que los activistas estarían satisfechos si fuera socialmente 

aceptable que los adultos intentaran la transición, pero eso no es suficiente, 

quieren que los niños adopten esta ideología. El 7 de mayo, hablé sobre cómo 

nuestra sociedad está perfectamente bien si los niños usan bloqueadores de la 
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pubertad o cortan órganos sanos. En la UBC, a los futuros maestros se les 

dice que ya no digan "niños y niñas", sino "niños" o "estudiantes". El 31 de 

mayo, "los superintendentes de una junta escolar de Ottawa enviaron un 

correo electrónico a todo el personal diciéndoles que debían comenzar el 

próximo año escolar usando los pronombres ellos/ellas para todos los 

estudiantes hasta que les digan sus pronombres preferidos” 
(https://www.theepochtimes.com/ottawa-school-board-tells-teachers-to-use-they-them-pronouns-for-all-students-in-

september_5320730.html).  En una escuela primaria de Toronto ahora hay niños y niñas 

que utilizan los mismos baños con varios cubículos, y algunos niños ya están 

acosando a las niñas (https://www.theepochtimes.com/toronto-elementary-school-with-no-gender-specific-

washrooms-receives-parent-complaints_5342626.html).  Esto les llegará a sus hijos y a nuestra 

escuela, así que será mejor que estemos preparados.  

S: Hay cuatro verdades sobre las cuales meditar en el Evangelio de hoy. 1) La 

cantidad de veces que Jesús nos dice que no tengamos miedo. "No temer a 

nadie; porque no hay nada encubierto que no haya de ser descubierto… No 

temáis a los que matan el cuerpo, pero no pueden matar el alma… Así que no 

temáis; valéis más que muchos gorriones” (Mt 10:26,28,31).  El primer obstáculo 

para los discípulos al ser testigos de Jesús fue el miedo. Sabemos por los 

Hechos de los Apóstoles que los seguidores de Jesús fueron perseguidos: 

fueron arrestados, encarcelados, perdieron algunas relaciones familiares, etc. 

Me encanta cómo Jesús es tan realista: Él sabe lo que hay en nuestros 

corazones, por lo que estamos intimidados.  

 ¡Pero todo saldrá a la luz! Este mes, en la escuela secundaria 

Londonderry (grados 7 a 9) en Edmonton, algunos estudiantes 
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musulmanes se saltaron los eventos del Orgullo y, cuando el maestro 

los reprendió, un estudiante lo grabó y lo subió a Internet. El director 

tuvo que disculparse, pero lo que quedó al descubierto fue que estos 

activistas no son tolerantes (https://www.westernstandard.news/alberta/listen-edmonton-teacher-

lambastes-her-muslim-students-for-skipping-pride-events/article_9492d164-0490-11ee-8113-674ef3a3591e.html).  

 Jesús nos recuerda que lo que debemos temer es la pérdida de nuestras 

almas. Es aterrador perder potencialmente nuestros empleos, pero es 

más aterrador perdernos a nosotros mismos. Me han dado permiso para 

compartir que uno de nuestros feligreses recientemente le preguntó a su 

jefe si podía eliminar los pronombres de su firma de correo electrónico. 

Para su sorpresa, el jefe dijo que es elección de cada uno y por eso lo 

quitó. ¡Eso es coraje!

 En enero, Ivan Provorov de Philadelphia Flyers decidió no usar una 

camiseta del Pride (https://www.youtube.com/watch?v=nce9VTthdgE 0:08-0:33).  Más tarde, su 

entrenador apoyó su libertad religiosa, luego algunos jugadores del 

Minnesota Wild optaron por no usar la bandera del Pride, luego Eric y 

Marc Stall se negaron (https://thebridgehead.ca/2023/03/31/all-it-took-for-the-nhl-to-rethink-pride-

jerseys-was-for-one-player-to-say-no/), y finalmente James Reimer publicó esto en 

Twitter (https://pbs.twimg.com/media/FrhzD6IaYAICwMT?format=jpg&name=medium): “Durante los 

13 años de mi carrera en la NHL, he sido cristiano, no sólo en el título, 

sino en la forma en que elijo vivir mi vida diariamente. Tengo una fe 

personal en Jesucristo que murió en la cruz por mis pecados y, en 

respuesta, me pide que ame a todos y lo siga. No tengo odio en mi 

corazón hacia nadie... En este caso específico, elijo no respaldar algo 
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que va en contra de mis convicciones personales que se basan en la 

Biblia, la máxima autoridad en mi vida”. Este es un ejemplo concreto 

de cómo decimos la verdad con amor.  

Hablando de la verdad, la Dra. Deborah Soh, a quien cité una vez antes, 

neurocientífica en género y sexualidad (https://m.media-amazon.com/images/I/71X3TWg9EtL.jpg), 

dice: “El sexo biológico es ya sea masculino o femenino. Al contrario de lo 

que comúnmente se cree, el sexo no se define por los cromosomas ni por 

nuestros genitales o perfiles hormonales, sino por los gametos, que son 

células reproductoras maduras. Sólo hay dos tipos de gametos: 

…espermatozoides producidos por los machos y… óvulos… producidos por 

las hembras. No existen tipos de gametos intermediarios... Por tanto, el sexo 

es binario. No es un espectro... Al igual que el sexo, el género (tanto en lo que 

respecta a la identidad como a la expresión) es biológico. No es una 

construcción social, ni está divorciada de la anatomía…” (The End of Gender, 17).  En 

el caso de las personas intersexuales, ellas también producen sólo uno de los 

dos tipos de gametos o son infértiles (24-25).  

 Ninguno de nosotros, los hombres, somos 100% masculinos y ninguna 

mujer es 100% femenina. Todos tenemos rasgos masculinos y 

femeninos y celebramos este tipo de variedad. Pero el hecho es que el 

sexo y el género son binarios. Incluso “la mayoría de las personas 

intersex no buscan anular el género o vivir en un mundo sin género” 

(83).  

2) Jesús les dice a los discípulos que el Evangelio es para todas las personas, 

no sólo para ellas (Daniel Mueggenborg, Come Follow Me, Year A, 206).  “Lo que os digo en la 
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oscuridad, decidlo en la luz; y lo que oís susurrado, proclamadlo desde las 

azoteas” (Mt 10:27).  Los discípulos recibieron mucha instrucción personal de 

Jesús, y esto debe ser compartido.  

 Una de las verdades más fundamentales que toda persona necesita 

escuchar es que nuestra identidad nos la da Dios. ¿Alguna vez has 

conocido a alguien que se considera un fracaso? Han tenido tantos 

reveses repetidos que creen que el fracaso es lo que son, por eso lo 

esperan. Lo mismo ocurre con aquellos de nosotros que podemos 

pensar erróneamente: "No soy digno". No soy digno de ser amado. Fui 

un error”. ¿Has oído esa frase aplicada a un bebé? ‘Oh, fue un error’. 

Por definición, eso es teológicamente imposible: Dios le da a cada 

persona un alma, por lo que nadie es un error.  

 Leí una historia sobre Melanie, quien fue concebida durante una 

violación y luego dada en adopción, donde fue abusada sexualmente 

hasta los 16 años. Por fuera era una atleta universitaria de éxito, pero 

por dentro se consideraba mala... ¿por qué? Porque le seguían pasando 

cosas malas. Entonces, ella se hizo cosas malas. Cuando tenía 24 años, 

encontró a Jesús de manera profunda y su vida se transformó. Ahora es 

hermana religiosa y viaja por Estados Unidos hablando con la gente 

sobre su identidad (Fr. Mike Schmitz, Made for Love, 74).  Ahora que su identidad 

fundamental es la de hija de Dios, se trata bien a sí misma y espera que 

la traten bien.  

 El Dr. Peter Kreeft contó una historia sobre un encuentro positivo con 

un hombre que se describió a sí mismo como un “católico homosexual” 
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y dio una charla en el Boston College. Después, el Dr. Kreeft reconoció 

que el orador era muy inteligente y se acercó a él y le preguntó: 

"¿Podría decirme por qué a muchas personas en el movimiento LGBT 

no les gusta la distinción entre pecado y pecador? Ama al pecador, odia 

el pecado.” Y el hombre amablemente respondió que: Si la gente dijera 

que ama a los católicos pero les prohibiera celebrar misa, ¿no se 

sentiría amenazado? El Dr. Kreeft respondió: "Sí, lo haría, porque esa 

es mi identidad". Gracias. Me enseñaste algo". Y luego hizo una 

pregunta: "Usted se considera católico homosexual. ¿Cuál de esas es su 

identidad más profunda?" El hombre sonrió y dijo: "Ambos nos 

enseñamos algo el uno al otro hoy". Esa es una historia maravillosa. 

porque dos hombres sinceros e inteligentes buscaban la verdad: ¿Cuál 

es nuestra identidad más profunda? Y el Dr. Kreeft señala que nuestra 

identidad última es nuestra religión (Defending Marriage in a Post-Christian Culture, Track 

13).  
o Estoy orgulloso de ser chino, irlandés, italiano y austriaco, pero 

no son mi identidad más profunda. Soy más canadiense porque 

crecí aquí y estoy influenciado por esta cultura. Pero mi identidad 

más profunda es que soy un hijo de Dios. Esa es mi identidad 

más profunda porque explica dos preguntas existenciales: ¿Por 

qué fui creado y cuál es mi propósito? Mis cuatro etnicidaes, ser 

canadiense, etc., son parte de mí, pero no responden a estas 

preguntas fundamentales.  

 De la misma manera, ser homosexual, heterosexual, transgénero, etc. 
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son partes importantes de quiénes somos, pero no pueden responder a 

nuestras preguntas más profundas sobre la existencia. El Papa 

Benedicto XVI dijo: “No somos un producto casual y sin sentido de la 

evolución. Cada uno de nosotros es el resultado de un pensamiento de 

Dios. Cada uno de nosotros es querido, cada uno es amado, cada uno de 

nosotros es necesario” (https://www.vatican.va/content/benedict-

xvi/en/homilies/2005/documents/hf_ben-xvi_hom_20050424_inizio-pontificato.html).  

3) Jesús nos recuerda el cuidado del Padre: “¿No se venden dos gorriones por 

una moneda? Sin embargo, ninguno de ellos caerá a tierra sin vuestro Padre. 

Y hasta los cabellos de vuestra cabeza están todos contados. Así que no 

temáis; valéis más que muchos gorriones” (Mt 10:29-31).  Los gorriones eran 

comidos por los pobres y estaban entre los alimentos más baratos que uno 

podía comprar; si a Dios le importa algo tan insignificante, ¿cuánto más se 

preocupará por nosotros?  

 Dios nos permite sufrir porque el sufrimiento permite la autodefinición 

y un aumento en el amor, pero aún así nos cuida. Algunas personas 

experimentan disforia de género, pero no nacieron en el cuerpo 

equivocado. Recuerda esta cita: “Dios prescribió cada detalle de tu 

cuerpo. Él eligió deliberadamente tu raza, el color de tu piel, tu cabello 

y cualquier otra característica. Él hizo tu cuerpo a la medida tal como él 

lo quería” (Rick Warren, The Purpose Driven Life, 22).  Nick Vujicic () se dio cuenta de 

que nunca nació en el cuerpo equivocado, sino que era el instrumento 

de Dios para mostrarle al mundo que Dios no nos ama por lo que 

hacemos, sino porque somos sus hijos.  
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4) Jesús nos dice que nuestras acciones tienen consecuencias eternas. Dios 

siempre nos amará, pase lo que pase. La pregunta es: ¿Lo amaremos? “Por 

tanto, todo aquel que me reconozca delante de los hombres, yo también lo 

reconoceré delante de mi Padre que está en los cielos; pero al que me niegue 

delante de los hombres, yo también lo negaré delante de mi Padre que está en 

los cielos” (Mt 10:32-33).  Amamos a las personas que nos presionan, pero 

amamos más a Jesús, y porque lo amamos, no aceptaremos una mentira. No 

podemos negar a la Persona que nos creó, que murió por nosotros y que nos 

llama a estar con Él.  

 El 16 de junio, en Calgary, cientos de personas protestaron contra la 

ideología de género que se estaba impulsando en las escuelas. Aquí hay 

un clip 
(https://twitter.com/stillgray/status/1669884078542434307?ref_src=twsrc%5Etfw%7Ctwcamp%5Etweetembed%7Ctw

term%5E1669884078542434307%7Ctwgr%5E5bc2a691bc0b54fc254c9debe3d1e001de40d70f%7Ctwcon%5Es1_&ref

_url=https%3A%2F%2Fwww.lifesitenews.com%2Fnews%2Fhundreds-of-christian-muslim-parents-protest-lgbt-

propaganda-in-calgary-schools%2F).  Tienes que amar a ese musulmán y a ese 

cristiano, que defienden su fe.  

 Un hombre canadiense, que estaba en prisión por cambiar el género de 

su hija, dijo: “Cuando mi hija cumpla 25 años y me diga: 'Papá, ¿dónde 

estabas?' Estaba luchando tan duro como podía”.  

A: El objetivo de hoy es la valentía. Di la verdad. Algunos de nosotros 

estamos muy dispuestos a decir a los demás y en línea verdades muy audaces, 

pero, si no lo estamos, al menos podemos decirle a la gente: "No me siento 

cómodo con esto". No estoy de acuerdo.’ Demos un paso adelante diciendo lo 

que pensamos.  
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V: Alabado sea Jesús que vive en nosotros y nos da su valentía. 


